

# Alcón anuncia un equipo paritario y retos internacionales para la UJI - El Mundo Castellón al Día - 20/04/2018

## Alcón anuncia un equipo paritario y retos internacionales para la UJI

La candidata al rectorado de la Universitat Jaume I confirma su currículum reivindicando que nadie le ha regalado nada y lo ha logrado por su capacidad de trabajo e independencia

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

Arropada por casi cuatro decenas de los integrantes de su lista a las claustrales, la catedrática de Filología Inglesa Eva Alcón entró sonriente al Registro General de la Universitat Jaume I para presentar su candidatura a rectora así como las listas definitivas de la candidatura de Claustrales de *Candidatura per l'UJI* de cara a las próximas elecciones a Claustro y a Rectorado que tendrán lugar el 16 de mayo en el campus castellonense.

Con una gran sonrisa, la profesora reivindicaba ante la prensa esta candidatura claustral así como defendía su decisión de ocupar el rectorado, donde desarrollará un programa, que se está ultimando en estos momentos y que «será participativo y estará consensuado por todos los miembros de la Comunidad universitaria a través del debate impulsado los últimos meses».

Alcón, que destacó no haberse reunido aún con la nueva rectora de la Universidad de Valencia, destacó que «el hecho de que sea una mujer la futura rectora de la UJI puede romper estereotipos y visibilizar la gran capacidad que tienen las mujeres». En este sentido, hay que destacar también que en las listas presentadas por la *Candidatura per l'UJI* destaca la presencia de 45 mujeres, sin contar las suplentes, cifra que representa un 52,33% de mujeres candidatas claustrales.

Por categorías, la lista del PDI funcionario está conformada por 71 titu-



Eva Alcón (en el centro) posa con su equipo, ayer, en la Universitat Jaume I. EL MUNDO

### EX VICERRECTORES Y ASPIRANTES A DECANO AL CLAUSTRO

En la lista al Claustro de *'Candidatura per l'UJI'* figuran multitud de nombres conocidos en el campus universitario de la Universitat Jaume I de Castellón. Así, entre estos 71 aspirantes al claustro destacan actuales vicerrectores, como la responsable del vicerrectorado de Estudios, Isabel García, que sale en la foto que apoya las

intenciones futuras de Alcón como líder del campus del Riu Sec. De igual forma, en dicha lista también aparecen varios ex vicerrectores como Modesto Fabra, o Manuel Chust, que acompañaron al Francisco Toledo en su rectorado. Asimismo también se incluyen decanos de la Jaume I como el responsable actual de la Facultad de Salud, Rafael Ballester, que vuelve a repetir cuatro años más en el cargo, así como aspirantes a liderar otras facultades como son Andreu Casero o Amelia Simó.

El actual secretario general, José Luis Blasco al igual que María Victoria Petit, que fue secretaria en la era de Francisco Toledo, también integran la lista de los 71 claustrales titulares de PDI funcionario doctor.

En la lista de suplentes de PDI funcionario también figuran los vicerrectores Inmaculada Fortanet, el ex vicerrector Vicente Orts o los rectores Celestino Suárez, Fernando Romero, Vicent Climent, que aparecen en los últimos puestos de una lista que cierra la propia candidata a rectora.

lares (34 hombres y 37 mujeres) y 71 suplentes (41 hombres y 30 mujeres), mientras que en la lista correspondiente al resto del PDI se presentan 14 titulares (7 hombres y 7 mujeres) y 21 suplentes (12 hombres y 9 mujeres). La lista del personal becario está formada por una mujer y como suplentes dos mujeres y un hombre. En esta línea, Alcón también puso de relieve su compromiso a la hora de conformar su futuro equipo de gobierno que «por supuesto será un equipo paritario».

### AVALA SU CURRÍCULO

A preguntas de la prensa, Eva Alcón defendió los másteres que da la Universitat Jaume I, cuyos trabajos de fin de grado se hallan en un repositorio digital que se puede consultar. Respecto a su currículum, la ex diputada socialista subrayó que «mi licenciatura, un máster y el doctorado está avalado por las universidades por las que he pasado, entre las que se hallan campus nacionales y extranjeros, no me han regalado las cosas».

Remarcando su capacidad de trabajo y también su independencia, Alcón aseguró que importará de las universidades extranjeras por las que ha pasado, entre las que se encuentran la Universidad de California o el Birkbeck College de Londres, buenas prácticas que observó allí para ponerlas en marcha en la UJI. «La UJI será una universidad abierta al mundo porque sino no somos universidad», concluyó Alcón.

En cuanto a la problemática actual con los docentes asociados, Alcón indicó que «no están bien pagados porque han ido asumiendo además responsabilidades que no les tocaban». No obstante, Alcón libero de culpa a la UJI insistiendo en la necesidad de contratar más docentes y reivindicando el convenio colectivo y la homogeneización de salarios de los profesores en el sistema valenciano, competencia del Consell.